

**Nombre del alumno: Cecilia Jhaile Velázquez Vázquez**

**Nombre del profesor: Lubdi Isabel Ortiz Pérez**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: Salud Pública**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“Demografía y Epidemiología”

## **INTRODUCCIÓN**

En enfermería es importante tener conciencia de los datos y cifras reales sobre enfermedades, trastornos o incluso la muerte en el mundo o en regiones específicas, para eso enfermería cuenta con una herramienta llamada demografía.

## DESARROLLO

La demografía es la ciencia que estudia la estadística de las poblaciones humanas; dimensiones, estructura y evolución. También estudia la composición y distribución espacial, así como de los cambios en la misma y de componentes como fecundidad, mortalidad y migración. Identificamos dos tipos de demografía:

✚ Estática: estudia las poblaciones humanas, estudia dimensión, territorio, estructura y características estructurales.

1. dimensión: número de personas que avitan normalmente en un territorio geográficamente bien delimitado.
2. Territorio: es el lugar de residencia de las personas, por ejemplo, una nación, una región, una provincia, una ciudad, un municipio, etc.
3. estructura: es la clasificación de sus habitantes.

✚ Dinámica. estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifica la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones. podemos analizar sus resultados por medio de las graficas demográficas,

La epidemiología estudia los procesos de salud y enfermedad que afectan a las poblaciones, interesada en las características compartida de estas, estudia los factores que causan o están asociados con las enfermedades, la prevalencia, incidencia y distribución de las enfermedades que afectan a las poblaciones de todo el mundo, con el único objetivo de prevenir y controlar dichas enfermedades.

Puede evaluar las necesidades y recursos una vez que allá identificado los factores que generan o desarrollan la enfermedad.

En suma, juntando estas dos disciplinas obtenemos una herramienta de investigación de mucha importancia para los profesionales de enfermería, pues nos pueden dar datos reales y ser teros de lo que en las ciudades o pueblos se necesita poner más atención o en su caso mejorar, para brindar servicios de calidad y cantidad.

## **CONCLUSIÓN**

Estas herramientas son de mucha ayuda, como personal de enfermería es importante tener conocimientos de todo esto pues son herramientas que utilizamos diariamente.